

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Dr. Harry Borer-Christen

erfahren durften.

Die grosse Beteiligung am Gottesdienst liess uns spüren, dass der Verlust aufrichtig mit uns geteilt wird.

Ihre Wertschätzung hat uns tief bewegt.

Ein spezieller Dank gebührt Herrn Pfarrer Stefan Affolter für seine einfühlsamen Worte sowie Frau Caroline Hirt, Frau Elischewa Dreyfuss und Frau Anita Wysser für ihre wunderschöne Musik.

In unseren Herzen wirst Du weiterleben.

Biel, im August 2017

Die Trauerfamilien